4 Piéces

222 m?
Réf. 6338625
2400 €

Cannes
Appartement a louer (06400)
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Dans une résidence d'exception gardiennée avec piscine et garage, cet
appartement d'exception de plus de 160 m2 entierement décoré par un
architecte de renom, bénéficie d'un jardin privatif d'environ 62 m2 avec
vue mer. Il offre une piece a vivre large et lumineuse ouvrant sur la
terrasse, ainsi que 3 chambres, chacune avec salle de douche ou bain
et dressing. L'endroit parfait pour sé€journer au calme lors des congres,
ou durant la saison estivale. Possibilité de louer également un autre

appartement de 3 chambres aux méme prestations, dans la résidence.

In a secured residence with swimming pool and garage, this exceptional apartment
of more than 160 sgm entirely decorated by a famous architect, benefits from a
private garden of about 62 sgm with sea view. It offers a large and bright living
room opening onto the terrace, as well as 3 bedrooms, each with shower room or
bath and dressing room. The perfect quiet place to stay during congresses, or the
summer season. Possibility to also rent another 3 bedroom apartment with the

same high quality services, in the building.

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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